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Anfrage der NPD-Stadtratsfraktion - Baumfällungen und Ersatzpflanzungen in Eisenach 
 

 

I. Sachverhalt 
 
Sowohl die alte Eiche auf dem Schulhof der Scholl-Schule als auch die Esche auf dem Alten Friedhof 
müssen gefällt werden. Fraglich ist zumindest auf dem Schulhof, ob jene Windstärken dort erreicht 
werden, die eine Fällung unvermeidlich machen. Ferner wird Bezug genommen auf AF-0454/2019. 
Hiernach bezieht sich die Verwaltung noch immer darauf, dass bei Fällungen aus 
Verkehrssicherheitsgründen keine Ersatzpflanzungen notwendig sind. Wünschenswert wäre aus Sicht 
vieler Eisenach jedoch, dass im Sinne der Natur auch ohne rechtlichen Zwang in diesen Fällen 
Ersatzpflanzungen vorgenommen werden.  
 
II. Fragestellung 

 
1. Werden auf dem Schulhof der Scholl-Schule Windstärken nach Beaufort erreicht, welche eine 

Fällung der Eiche unvermeidlich machen? 
2. Wurde die Möglichkeit geprüft, den Baum mit einem Sicherungsseil abzusichern? Wenn Ja, mit 

welchem Ergebnis? Wenn Nein, warum nicht? 
3. Was spricht dagegen auch bei Fällungen aus Verkehrssicherheitsgründen Ersatzpflanzungen 

vorzunehmen?  
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